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Acs sate Oias do mês de novernbro. do ano de dois rrril e vinte e quatÍo. às uúzuit,, i1(,tlis L- um

rr;nLii.. rro Plenário '27 de MaÍÇo", localizado no prédio da Cânrar:i i',4uniiii-,,,', iri: .-:,i:Í,ieda

lir-,rri,-ri r" 422, íeaiiLoL)-se a 2'' Ar,rdiência Pública refereltte ro []roleto ue Le, ,:" iu '.'-;l-i QUê

[stit]rr a receita e fixa a despesa do nrunicipio para o exercicio.Je 2lr2j. i!!:r -,ii...;3J do

Ver,-,.-,c],:,r José Correia da Silva Neto, presidente da Conrissão Perrttarteíit* cle i::rrl:liças

e Orçarnento da Cânrara Municipal, ausentes o vice-presiclente dâ coínisseo, VeÍeador

Fernagclo Rachas Ribeiro e O Secretário, Vereador Nilber Rosembelg L.?.ieia de Souza.

Senoo assill, o presidente convidou o Vereador Eliolnar cia Sil,ra Oliveirr parii r'.rlrpri a lvlesa,

JuillâjlteÍrle corit üle e o Vereador lvlaíco Antonio Ribeiro SantoS, bertl coll],-, para l.líiü,ünar

coÍÍtu :c-íL,ttflc ad iloc. Abertos os traball)os, ccírslalo!r 5e 3 p.alsu-nÇa utr se-cr:lái 11 rvrtrllrr'ipal

u:i i,iiúriilir Sr;.r. Silvana l-r:urcinete da Silva e (ios vúrer,-lr.r,es Dutiçr-::ur ,"r,i..:rtrr..r -r.i SilVâ

F;e,urs a l-c,râ ApârcctdJ RSvazlo. AbeÍtos os tlaDiiillus. Ü f csr(l:irlte L'ul)v" -.: su.:í(lárra

para quL tiz_esse a explanação sobre o referico proietc, a qr,:al iui -.uir,t)ii,rrr:,ctt da

apreser'rtaçáo de slides, dernonstrarrdo e detalhaÍrcio todcs oi valores clt te.r.':i:t e :l,-'spesas,

poÍ iJíograÍlas e açÕes. Durante a apresentação cia sectelária, o Veteaijo; ( seerúurlo da

comissâo Vereadoí NilbeÍ, Se apresentoU lunto ao Plenário. Fin,.lr a elrL-seírlrçáo, o

pÍesidente passou a palavra aos vereadores píeseites. Dori Freitas - pei3Jíltol' srL'Ie O

aUmento dOS valOreS destinadOs à Câmara nruniCipal, aO qUe a Secrel:lriil ir:,-:,:lut: '. -,g;lndâ

está aDaixo do que a câmara poderia solicitar e disse que o aLltnentu ijo vali.r. t(j,rl 1cl3Çáo a

§aloS cOn) ,etornta. A SeCretárie fez ainda, Linl esClarecimerrtO a reSpeit'.; ,l.r: -rrr.eildaS

i:.i:JtOSrtrvLr:; C reafitrtrOu qLre O gC\ieillO le'.,4rá ellt C-,rt., 3 llrüí.lUSl.:1j rll.,,- ',-ri'.tl:tS Oela

fOÍJ..l3C3u ,tlfOÍnt,-..,,, taÍlibE,r:, jltre L:crCa 'lê lU IIIiilrJJs SCIIIJ ':r'Ji;r;rLI ' -' ;' r-':-lcllClâ

I|tuÍltUtp.li. ,-"113Íttc 3 cQrríiêr sclclrva. u!.icorücLl collr o vc'leiltl()Í ar-J' ilJí.\:u'i ii(r.rJ, Ü /alor

OeStinâOO, tÍtaS qLre fari,.., tlCva liCitaçi'rC, COÍll llÍlr Cli)trai(a nlarS airiiil0: eS j:i r'rr' ','.' l'':alia

dentro de Sc'rviçr:s Urbanos. Disse qrle lrá previsao'Je corlcLlíso puiilico ptl13 ' 
pii-^'tr1Ú ano

relação aos ga'jtos cofil csmpeollalos de futebol, respondeir que üsli: ccr)IÍo

b
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Programa 3009 - Esporte em AÇão, Açào 2110, mas que não sabe precisar o valor das

competiÇôes. Não havendo mais questionamentos por paíte dos vereadore ;, o 1 esidente

passou a palavra ao público presente, ocasião em que o Sr. Mário César o Nr cimento'

membro do COMDEMA e CONCIDADE fez algumas observaçÕes sobre a Ação 2134 -
Elaboração do Plano Municipal de Saneamento Básico. Falou ainda, sobre a importância de

criar o Íundo e de ter a participaçáo da sociedade civil e de ambientalistas do rrunicípio.

Prosseguindo, o munícipe disse não ter tido inÍormaçôes sobre valores disponiveis e utilizados,

relacionado à Ação 1065 - Meu Juquery Limpo. Finalizando, pergurttor- qua,r'JCr será

repassado ao Furrdo oo Meto Ambtentê, o ICMS ecológico. A secretáíia Íespon\reu q .ú plecisa

de Clados que não tem no momento para iriÍormar, rnaS se colnpronrelerl a erlvlar

posteriormerrte. Com relação ao (baixo) valor destinado no Programa Juquery Lirnpo, acredita,

que é mantido na esperança de a secretaria conseguir ampliar conr recuísos externos. A

Vereadora Leila Íez questionamentos acerca dos valores destinados à Casa do ldoso

(Programa 4006 - Atenção ao ldoso), ao que a secretaria esclareceu, explicando qLre parêce

ser pouco, mas que também existem ações vinculadas à Saúde. Finalizando, o senhol Manoel,

munícipe inscrito, perguntou sobre onde serão aplicados os R$ 2 rnilhÕes deslinados à

regularizaÇão íundiária, ao que a secretária disse que existem diversos processos em

andamento e alguns deles necessitam de obras de infraestÍutuía. Que o valot será utilizado

para atender a cada processo de regularização. Que a Secretaria da Habrtição possui um

cronogÍama desse serviço. Náo havendo rnais questionamentos a serertt Íeilos, n:nl pelos

veíeadores e nem pelo público presenle, o presidente informou aos verea.lotes que todos

podeÍão apÍesentar enrerrdas, no prazo de dez dias ê deu por enceríada a presênte aLrdiÜncia

pú

no José ApaÍecido Pereira de C,i,"vi iho,

ito hoÍas e cinquenta minutos. Da qual, para cúílstar,

s
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Presitjente da Comissão de Finanças e Orçam

da Silva Neto e pelo Secíetá!'to 3d hoc 
-

Daniela Leal Pisanesc hi e ák-- AfoÍrso Andrá .io Pr:..ic que

nte ata, a q ua! pelo

ose Correia

: ,.,.,. .ilva

Oliveira

en to


